

Liebe Freunde und Interessierte des



Der UTC Würmla kann auf ein ereignisreiches Jahr zurückblicken!

Bei unserer Saisonöffnung am **19. April** durften wir trotz des kühlen Wetters an die 60 Besucher begrüßen. Auch Nicht-Mitglieder versuchten sich mit Leihschlägern und viel Motivation und so manchen Besucher konnten wir als neues Mitglied gewinnen. Ein kurzer Regenschauer führte zu einem netten Beisammensitzen mit Würstel und Kuchen in unserem Clubhaus und nachdem die Regenwolke weitergezogen war, wurde fleißig weitergespielt.

Im **Mai und Juni** starteten wieder die Kreisliga-Meisterschaften. Die Damenmannschaft schaffte nach ihrem Aufstieg 2023 in die Kreisliga B eine großartige 4. Platzierung. Während die erste Herrenmannschaft nach ihrem Aufstieg im Vorjahr in die Klasse C als vorletzter leider den Abstieg hinnehmen muss, verpasste die zweite Herrenmannschaft in der Klasse F lediglich um einen Punkt den Aufstieg.



Auch in diesem Jahr wurde das Kindertraining von **Mai bis September**, organisiert und durchgeführt durch die Spielball OG, sehr gut angenommen. Ca. 30 Kinder wurden an 2 Nachmittagen in der Woche trainiert und vom 19. – 23.08.24 wurde ein Feriencamp, welches immer vormittags stattfand, zahlreich besucht, auch von Nicht-Vereinsmitgliedern.

Ein Erwachsenentraining für Neu- bzw. Wiedereinsteiger wurde ebenso vom Verein organisiert und durch die Trainer der Spielball OG durchgeführt.

Das alljährliche Tiebreak-Turnier am letzten Freitag des **Junis** war auch heuer wieder ein fixer Termin in unserem Verein. Nach einem Sieg von Clemens Scharl und einer Preisverlosung unter allen Teilnehmern, wurde gemütlich gegrillt und beisammengesessen.



Beim Ferienspiel am **06. Juli** besuchten mehr als 30 Kinder bei traumhaftem Sommerwetter unseren Verein. Es wurden Lauf- und Geschicklichkeitsspiele angeboten und natürlich Tennis gespielt. Nicht nur der Sport stand im Vordergrund, auch die Kreativität kam nicht zu kurz – so wurden aus alten Tennisbällen lustige oder gruselige Figuren gebastelt.



Danke an alle Helfer, die sich ein paar Stunden dafür Zeit genommen haben!

Ende Juli erreichte uns leider die traurige Nachricht, dass Herr Josef Böhm, Gründer des Tennisvereins, nach schwerer Krankheit verstorben war. Als Ausdruck unserer Wertschätzung und Dankbarkeit über seinen Einsatz für den Verein bis zuletzt, wurde der Sandplatz 4 in „Josef-Böhm-Platz“ umbenannt.



Im **August** wurden auch heuer wieder die Clubmeisterschaften durchgeführt, Sieger in diesem Jahr wurde Leo Schweyer.

Ein weiteres Highlight für unseren Verein bzw. für alle Mitglieder war Ende August die Umrüstung der Flutlichtanlage auf energiesparendes LED-Licht. Die in die Jahre gekommene Anlage war schon seit längerem nur mit unzureichendem Licht und zahlreichen Störungen zu benutzen, weswegen der Vorstand heuer die Umsetzung der schon länger geplanten Umrüstung durchführte. Die Kosten wurden überwiegend vom Verein selbst getragen, Fördermittel wurden von der Gemeinde Würmla, vom Land NÖ, von der Sportunion sowie der Umweltförderung KPC erhalten. Vielen Dank an all jene, welche die Umrüstung möglich gemacht sowie aktiv an der Umsetzung unterstützend mitgewirkt haben!



Neu in diesem Jahr war die erste Kinder-Tennis-Olympiade für unsere jüngsten Mitglieder, welche am **07. September** von einigen motivierten Mitgliedern organisiert wurde. Die 25 teilnehmenden Kinder mussten 10 verschiedene Stationen bewältigen – alle Kinder waren mit Begeisterung dabei und wurden im Anschluss mit Obst, Kuchen, Würstchen und Semmeln sowie Getränken versorgt. Bei der Auswertung der Spiele sowie der Siegerehrung wurde der Jahrgang der Kinder berücksichtigt. Unsere 3 kleinsten Teilnehmer waren 5 Jahre alt. Alle anderen zwischen 6 und 11 Jahren wurden in 2 Gruppen bewertet.

Die ersten 3 Plätze der 1. Gruppe (Jahrgang 2018 – 2016) gingen an Luis Sprengnagel, Konrad Wittenberger und Clemens Doppler.

In der 2. Gruppe (Jahrgang 2015 – 2012) sicherten sich Cecilia Wittenberger, Anton Priesching und Anna Priesching die ersten 3 Plätze.

Die Erstplatzierten beider Gruppen freuten sich über Pokale.

Alle anderen Teilnehmer erhielten für ihre großartigen Leistungen goldene Tennis-Medaillen. Auch über Urkunden sowie Sachpreise, gesponsert von UTC Würmla, Lagerhaus Neulengbach, Graf Holztechnik, Raiffeisen Bank sowie Erste Bank, konnten sich die Kinder freuen.

Nach diesem großartigen Erfolg, an dem auch unsere Stationshelfer großen Spaß hatten, sowie viel Zeit in die Planung und Vorbereitung investiert haben, wird dies bestimmt nicht die letzte Kinder-Tennis-Olympiade in Würmla gewesen sein!



Auf dieses großartige Wochenende folgte leider ein sehr schlimmes für unsere Gemeinde und auch für den Tennisverein.

Tagelang anhaltender starker Regen sorgte für Überflutungen – unsere Tennisplätze wie auch unser Clubhaus blieben leider nicht verschont. Die Sandplätze 4 und 5 glichen einem See, der Sandplatz 6 sowie der Greensetplatz als auch jene beiden mit Teppichbelägen, waren mit Schlamm und Zuckerrüben überschwemmt worden.



Selbst in das höhergelegene Vereinshaus war Wasser und Schlamm eingedrungen. Nach dem ersten Verdauen des Schocks waren bereits am ersten „regenfreien“ Tag die ersten Helfer vorort – das Clubhaus wurde gesäubert und die Terrasse abgekärchert. Am nächsten Tag fanden sich weitere Mitglieder, die helfen konnten, sodass auch der Geräteschuppen gereinigt werden konnte. Schön langsam verschwand das Wasser auf den Plätzen und der Schlamm wurde sichtbar. Die Netze wurden abmontiert und was aus dem Schlamm intakt geborgen werden konnte, wurde gereinigt.



Letztendlich wurde an den darauffolgenden 3 Tagen intensiv mit schweren Geräten gearbeitet – ein großer Dank geht hier an Günther Priesching, welcher viele Stunden auf seinem Traktor mit Schlammabtransport verbracht hat.



Ebenso wären wir ohne die Hilfe von Bernhard Doppler und seinem Caterpillar nicht so schnell vom Schlamm befreit gewesen. Einen kleinen Bagger, bereitgestellt von Gregor Soukup, konnten wir ebenso sehr gut gebrauchen.



Nicht zuletzt seien unsere vielen Mitglieder erwähnt, die mitgeholfen haben – sei es beim Schaufeln, Bereitstellung von Gerätschaften, Kuchen, Essen etc. Dieser Zusammenhalt und das gemeinsame „Aufräumen“ war ein schönes Gefühl für den Verein und gab Hoffnung für die Zukunft. Somit konnten wir, mit letzter großer Hilfe von unserer Feuerwehr, bereits nach 5 Tagen die Arbeiten abschließen. Angebote für eine Sanierung bzw. Neubau mit zukunftsorientierten Belägen wurden bereits eingeholt und wir sind überzeugt, nächstes Jahr wieder diesen Ballsport in unserer Gemeinde ausüben zu können.

Falls Sie uns bei der Finanzierung unterstützen wollen, freuen wir uns über jeden Betrag, der auf unser Konto [UTC Würmla | IBAN AT41 3288 0000 0190 4002](#) überwiesen wird!

Eine weitere Möglichkeit den Tennisverein zu sponsern ist es, Werbeflächen an unseren Tenniszäunen zu mieten. Dieses Sponsoring-Konzept wurde von Günther Priesching erarbeitet und wurde bisher von zahlreichen einheimischen, aber auch außerhalb unserer Gemeinde befindlichen Betrieben angenommen. Es gibt noch Platz, welchen sich Unternehmer sichern können! Bei Interesse für die kommende Saison bitte direkt an Günther Priesching wenden bzw. gibt es nähere Informationen dazu auf unserer Homepage.



Bei wem wir Interesse an unseren Aktivitäten geweckt haben - einfach Mitglied werden und dabei sein!

Der Vorstand des UTC Würmla wünscht allen Mitgliedern und deren Familien sowie allen GemeindebürgerInnen ein frohes Weihnachtsfest und ein erfolgreiches und gesundes Jahr 2025!